



Profi-Clown Stephan Zenger und Tania Schnagl mit ihren Puppen begeisterten auf der Showbühne beim Kinderbürgerfest auf dem weitläufigen Schierlinger Sportgelände.

Fotos: Tino Lex/Dietmar Krenz



Großer Auftritt auf der Schierlinger Showbühne mit dem Nachwuchs der „Kinder-stark-machen-Kampagne“

Vom Sportplatz zum Spielplatz

„Die Kinderbürgerfeste der Mittelbayerischen Zeitung sind immer etwas Besonderes“, freute sich Schierlings Bürgermeister Christian Kiendl und zog eine stolze Bilanz. Rund 20 000 Besucher haben das 79. KiBü regelrecht gestürmt und zu einem riesigen Spielplatz verwandelt. Die 40 Vereine und Organisationen haben ihr Bestes dazu beigetragen, um den Tag zu einem unvergesslichen Erlebnis werden zu lassen. Da war es kein Wunder, dass alle mit der Sonne um die Wette strahlte. (iwd)



Auch ganz kleine Dinge sorgten beim Nachwuchs für große Begeisterung.



Nur noch wenige Pinselstriche und das Kunstwerk ist fertig.



Diese junge Dame mit Hut genießt das Fest in vollen Zügen.



Rund 360 Kinder bildeten eine integrative Kette und gewannen die Wette.



Gemütlich im Kinderwagen, gut versorgt – was will man mehr?



Vorfreude auf den großen Auftritt



Die kleinen Leiterakrobaten



Mit der ganzen Familie und den Freunden wurde zum KiBü gepilgert.



„Wasserfußball?": Mit einer Wasserspritze den Ball ins Tor befördern.



Was für eine gigantische Seifenblase!